

LES RECOLTES DE GRANDE CULTURE AU CANADA

Les perspectives sont bonnes d'après les statistiques officielles.

Le Bureau des Recensements et Statistiques d'Ottawa a publié le rapport suivant sur l'état des récoltes de grande culture par tout le Canada, au 1er juillet, résumé d'après les télégrammes reçus des fermes et stations expérimentales et des fermes de démonstration, d'après les arrangements intervenus entre les ministères du Commerce et de l'Agriculture.

ILE DU PRINCE-EDOUARD. — La saison des semailles a été tardive, mais il est tombé fréquemment, du 9 au 25 juin, des pluies bienfaisantes qui ont assuré une excellente germination et une récolte abondante de toutes les céréales semées de bonne heure. Les récoltes sarclées et les grains tardifs ont bien levé et croissent admirablement. Les perspectives pour les fruits sont bons et on n'a pas eu de gelée.

NOUVELLE-ECOSSE. — D'après un rapport de Kentville, on a eu en juin un temps extraordinairement couvert. Il a plu presque continuellement du 8 au 25; peu de vent venant sécher la terre. Les récoltes de grain poussent bien; l'herbe et le trèfle sont excellents, les pommes de terre et les maïs ont un beau début sur les terrains secs, mais sont médiocres sur les terres humides. Il est tombé à River John des pluies bienfaisantes, du 20 au 26. L'état des grains est excellent; les récoltes sarclées et les céréales tardives ont levé également et viennent bien. A Antigonish le foin et les pâturages sont excellents; le grain semé de bonne heure est bon; celui qu'on a semé tard germe assez également; le 24 juin, on a eu 24 heures de pluie continue, et tous les terrains bas sont submergés; de plus il a fait froid. L'humidité a jauni en partie quelques champs de grain.

NOUVEAU-BRUNSWICK. — D'après les rapports de Frédéricton, juin a été excessivement humide dans tout le centre et le sud du Nouveau-Brunswick, ce qui a empêché la semaille sur les terres humides. Dans le nord du Nouveau-Brunswick, les conditions sont presque normales et les récoltes font de rapides progrès dans les terres bien drainées. Les perspectives pour la récolte du foin font espérer un rendement au-dessus de la moyenne. D'après un rapport de Hartland, des pluies bienfaisantes sont tombées du 18 au 30; l'état des récoltes et de l'herbe est médiocre. Les récoltes sarclées, spécialement les pommes de terre, viennent bien. A Anaganec, il est tombé de fortes pluies pendant tout le mois; le foin est excellent; les récoltes de grain sont belles; les récoltes sarclées ont levé également.

QUEBEC. — A Shawville, il a plu abondamment du 11 au 22; les grains ont belle apparence; le foin est très court; de fortes gelées ont retardé le maïs. D'après le rapport du Cap Rouge, il est tombé, du 12 au 26, des pluies bienfaisantes qui ont amélioré le foin qui, cependant, sera médiocre; l'état du grain et du maïs d'ensilage est excellent; les racines n'ont pas germé uniformément. A Lennoxville, la température a été favorable au grain et au foin. A Sainte-Anne de la Pocatière, une pluie bienfaisante a tombé pendant dix jours, les céréales ont bien commencé, mais le foin est d'environ un tiers inférieur à la moyenne.

ONTARIO. — Un rapport du comté d'Essex dit que la température a été bien au-dessous de la moyenne, et qu'il a peu plu. Le blé d'automne a maintenant des épis, et promet une récolte abondante sur une grande superficie; les épis de l'orge sont inégalement répartis; l'avoine est belle, les pois excellents, le maïs un peu en retard, les navets lèvent uniformément, et la récolte du foin est très légère. Dans le comté d'Ontario, la température a été surtout sèche et belle, et on a eu des averses en quelques endroits. L'état des céréales est excellent, les récoltes sarclées ont bonne apparence, les fruits, les tomates précoces et les pêches promettent beaucoup. On a déjà fait presque toute la récolte du foin, qui est bonne. D'après les rapports d'Ottawa, qui couvrent les districts de l'est d'Ontario, les céréales ont belle apparence, mais le foin est médiocre et inégal, les récoltes sarclées ont germé uniformément, excepté le maïs qui est en retard, inégal et a grandement besoin de pluie.

MANITOBA. — D'après le rapport de Brandon, la croissance a été retardée par le temps sec du commencement de juin et par le froid qui a suivi. De bonnes pluies sont tombées pendant la dernière quinzaine, et l'humidité est maintenant suffisante. Des chaleurs et quelques averses assureraient une bonne récolte. Le foin est léger et le maïs en retard.

SASKATCHEWAN. — A Indian Head, Lloydminster, Kindersley et Gull Lake, on dit que les céréales ont une belle ou très belle apparence, grâce aux pluies bienfaisantes tombées du 4 au 26. Le blé semé tard, l'avoine et l'orge, à Indian Head, ont moins souffert que le blé précoce, des gelées du 7 au 15; les récoltes sarclées promettent bien. A Kindersley l'avoine et le lin sont bien avancés, et à Gull Lake, la moitié est en épis. D'après les rapports de Scott Station, il y a abondance d'humidité, l'épiage du blé est commencé et même terminé dans quelques champs. Les autres céréales viennent également bien, les récoltes sarclées sont retardées par le temps frais et quelques districts se plaignent des dommages causés par la gelée du 16. Dans le sud-ouest de Saskatchewan et de Swift Current au nord jusqu'à Prelate, toutes les récoltes ont une excellente apparence. De Prelate à l'ouest jusqu'à Empress, les récoltes sont inégales à cause des vers gris, des vers fil de fer, et, dans quelques cas, à cause de la graine médiocre dont on s'est servi. Toutes les récoltes sarclées, quoique tardives, ont belle apparence. Le rapport venant de Rosthern est moins favorable, il dit que la gelée du 15 a détruit le maïs, les tomates et les citrouilles, retardé les pommes de terre et endommagé les petits fruits; qu'il n'y aura pas de foin à cause du manque de pluie, et que toutes les céréales, excepté celles qui sont sur des terrains bien préparés, souffrent de la sécheresse. A moins que de fortes pluies ne tombent bientôt, les récoltes des céréales seront presque totalement perdues.

ALBERTA. — Des télégrammes d'Edmonton, de Lacombe, de Carmangay, de Pincher Creek, de Macleod, de Lethbridge et de Foremost annoncent une pluie abondante. Le grain et le foin poussent vigoureusement et les racines sont bien avancées. A Lacombe, des pluies excessives ont endommagé environ 10 pour cent de la superficie sous grain, mais le reste en produira assez pour contrebalancer cette perte. A Leth-